

# Tourismuswirtschaft ankoppeln und stärken

## Suhler Jurist als Sektionssprecher wiedergewählt

SUHL/SÜDTHÜRINGEN ■ Für weitere zwei Jahre wurde der Suhler Jurist Dr. Wolfgang Müller (Foto) das Ehrenamt des Sprechers der Sektion Südthüringen im Wirtschaftsrat Deutschland bekleiden, entschied einstimmig die jüngste Mitgliederversammlung der Sektion. Wirtschaftliche Stärke Südthüringens ist nach Müllers Worten untrennbar mit einer erfolgreichen Tourismusbranche und ihren Unternehmern verbunden. Infrastruktur, insbesondere schnelle Daten- und Verkehrswege seien für sie, ebenso wie für die produzierenden Unternehmen der Region, unabdingbare Voraussetzungen. Gerade bei den Verkehrsanbindungen hätten sich nach der mit dem neuen Bahn-



Fahrplan erfolgten Abkoppelung Suhls (Wegfall des ICE-Halts) neue, notwendige Wirkungsfelder eröffnet. *WR LV/red*